

NDS Gesprächskreistreffens in Erfurt vom 12. bis zum 14.7.2024

Eindrücke und Beurteilungen eines Teilnehmers

Das Nationale NDS Treffen war eine äußerst harmonische Veranstaltung mit einem großartigen Vibe. Die Teilnehmer waren voller Tatendrang und hatten ein starkes Bedürfnis, sich zu vernetzen. Seit den Lockdowns und den Angriffen auf die Grundrechte und Meinungsfreiheit ist es den Menschen besonders wichtig geworden, zu wissen, dass sie nicht alleine sind und nicht verrückt, weil sie nachdenken und die Dinge hinterfragen. Sie suchen nach Wegen, sich mit Gleichdenkenden zu vernetzen.

Während der Tagung wurden die Teilnehmer in Gruppen aufgeteilt, was zu einem regen Austausch führte. Diese interaktiven Gruppen ermöglichten es, dass die Ergebnisse anschließend mit allen geteilt wurden. Die Atmosphäre wurde durch Musik im Programm immer wieder aufgelockert, was zu einem angenehmen Erlebnis beitrug.

Die Vorträge von Prof. Gerout und BSW Andrej Hunko MdB waren besonders aufschlussreich und wurden von den Teilnehmern sehr geschätzt. Die NachDenkSeiten selbst erhielten viel wertvollen Input darüber, welche Inhalte sich die Teilnehmer in Zukunft wünschen. Besonders gefragt waren mehr Nachrichten von internationalen Institutionen und mehr Beiträge über die BRICS+ Staaten.

Insgesamt fand ich das Treffen sehr gut und würde ein jährliches Treffen begrüßen. Ich bin der Meinung, dass durch dieses nationale Event eine bessere Kollaboration entstehen wird.